

An den Oberbürgermeister der Landeshauptstadt München Herrn Dieter Reiter Rathaus, Marienplatz 8 80331 München

München, 20.02.2015

## **Antrag**

## G7-Gipfel für München nutzen

Die Stadt München nutzt die mediale Aufmerksamkeit während des G7-Gipfels, um ihre Belange, insbesondere in Sachen Klimaschutz und TTIP, in die nationale und internationale Öffentlichkeit zu bringen sowie ihre Interessen gegenüber anderen Akteuren deutlich zu machen.

Hierzu werden Pressekonferenzen, Empfänge oder ähnliche Veranstaltungen durchgeführt.

## Begründung

Eine Reihe von international verhandelten Verträgen, z.B. zum Klimaschutz oder Freihandel, haben unmittelbare Auswirkungen auf München. Der Münchner Stadtrat ist sich dessen durchaus bewusst und hat zum Beispiel zu den Verhandlungen über Freihandelsabkommen mit den USA einen umfangreichen Forderungskatalog verabschiedet.<sup>1</sup>

Aufgrund des G7-Gipfels sowie der zu erwartenden Proteste wird Südbayern im Fokus der nationalen und internationalen Presse stehen.

Die Landeshauptstadt München sollte die Gelegenheit nutzen, ihre im globalen Kontext stehenden Interessen und Positionen offensiv zu vertreten und zu äußern.

Darüber hinaus bietet das Umfeld des G7-Gipfels, richtig angegangen, auch ein Forum, um ein positives Bild Münchens in die Welt zu tragen.

**Tobias Ruff (ÖDP),** Sonja Haider (ÖDP)

Vorlagen-Nr.: 14-20 / V 00558, http://www.ris-muenchen.de/RII/RII/ris\_vorlagen\_dokumente.jsp?risid=3332968 ÖDP - Stadtratsgruppe